

EL DRAGON MALO



Iness el fathi - Maïssa Sakrane

Érase una vez, una niña que se llamaba Ana y su hermano Alex. Los hermanos paseaban en el bosque, Ana era rubia y pequeña, y Alex era rubio y grande. Seguían una mariposa azul, porque era muy bonita. Ana dijo "-Mira Alex, qué bonita es" "-Si! Es una mariposa azul" dice Alex "-Vamos a seguirla"



La mariposa entró en una cueva donde había un dragón, los hermanos corrían pero el dragón los comió.

colorín y colorado este cuento se ha acabado



